



Sur scène,
Aliose jouera
son nouvel
album, «Regarde
ailleurs».

Aliose en concert à Onex

Le duo de Nyon envoûtera Onex le 28 septembre. Le temps d'une soirée, plongez dans leur univers pop-folk acidulé et laissez-vous emporter par leurs voix qui dialoguent avec les illustrations de Benohit.

Texte: Olivia Gerig Photo: Lauren Pasche

Couple à la vie comme à la scène, le duo nyonnais du groupe Aliose, Xavier Michel et Alizé Oswald, a conquis le public grâce à sa pop mélodique. Après une prestation remarquée devant 20 000 personnes au Paléo Festival cet été, Aliose se produira le 28 septembre sur la scène de la salle communale d'Onex pour un concert illustré dans le cadre de la tournée de l'album *Regarde ailleurs*, sorti en octobre 2022. Pour ce spectacle, ils innovent et s'entourent d'un illustrateur, Benohit, alias Benoît Schmid, ainsi que d'un nouveau musicien, Arno Cuendet. Pendant une heure trente, les mélodies aériennes et les images dialoguent dans une création originale.

Poésie contemporaine

Proposant une pop élégante et entêtante, des chansons mêlant ironie et espoir, mais aussi des

balades mélancoliques aux textes inspirés, *Regarde ailleurs* est à l'image de l'harmonie, la sensualité et la virtuosité qui émanent de ce duo. Il est le reflet du vécu des deux musiciens depuis le succès de *Comme on respire*, leur nomination aux Victoires de la musique ainsi qu'aux Swiss Music Awards et une tournée à travers la Suisse et la France en 2018.

Le travail d'Aliose pour *Regarde ailleurs* a été marqué par deux événements importants: la pandémie de Covid ainsi que la naissance d'Aïcea, leur premier enfant. Début 2020, ils commencent à composer dans un studio bruxellois avec Romain et Ziggy, membres du groupe de rock Puggy. Deux nouveaux singles sont issus de cette collaboration au printemps 2020, *J'ai oublié* et *Comme des gangsters*. La pandémie va ensuite bousculer leurs plans. Ils finissent d'en-

registrer l'album chez eux, dans leur maison du canton de Vaud.

Un spectacle visuel et musical

Pour la réalisation du clip de *J'ai oublié*, le duo fait appel à Benohit. Le résultat leur plaît et ils décident d'essayer de projeter des illustrations derrière eux lors de leurs prestations pour la Fête de la musique en direct de Bercy à Paris. L'essai est réussi et l'idée de monter un spectacle mêlant leurs mélodies à des illustrations prend vie.

Après leur représentation à Onex en septembre, Aliose se produira également sur diverses scènes de Romandie. **MM**

Informations: spectacles-onesiens.ch et aliose.ch. Billetterie sur migrosbilletterie.ch ou du lundi au samedi: Migros Change Rive, Migros Change MParc La Praille, Stand Info Balaxert

 **MIGROS**
Pour-cent culturel

SAUVEZ DES VIES!

Migros Genève soutient un réseau solidaire de premiers répondants

400 personnes sont victimes d'un arrêt cardiaque chaque année à Genève. Dix minutes en moyenne sont nécessaires à l'arrivée de l'ambulance. Parce que chaque minute gagnée représente 10% de chances de survie en plus, l'application mobile Save a Life, reliée au 144, déclenche l'intervention immédiate des premiers répondants.

À Genève, 2000 citoyens bénévoles sont engagés à prodiguer sans attendre les gestes qui sauvent. Vous aussi, agissez en faisant un don: IBAN CH56 8080 8004 0095 1679 4. www.save-a-life.ch



Lors d'un arrêt cardiaque, chaque minute compte. Tout le monde peut agir.